
Compte-rendu de l’assemblée générale du FSE du 14/10/2021

Sont  présents :  Mmes  Sinou  et  Cailleteau,  M.  Chipot  et  M.  Raitière,  ainsi  que  les  élèves  M.

Monchatre, C. Correas,  E. Charles Cousin, M. Savea, L. Crepeau, I. Mellarede, N. Mellareed et  

E. Leffray.  

Mme Lerouge est excusée. 

Le bilan financier est largement positif, compte tenu de la situation sanitaire qui a empêché la tenue

de  sorties  scolaires  et  de  divers  projets  d’achat  envisagés.  Il  est  donc  envisagé  de  faire  des

investissements au profit des élèves, cette année, afin d’utiliser la réserve financière à disposition. 

Parmi les idées d’achat évoquées : 

- le renouvellement des jeux de société, prévu l’an passé, mais qui a été repoussé car les mesures

sanitaires n’auraient pas permis aux élèves d’en profiter.

- la participation du FSE à l’achat d’un but de football à mettre sur la cour.

- la participation du FSE à l’achat de casiers sur la cour, et peut-être aussi d’étagères pour déposer

les cartables.

Demandes de subventions des enseignants : 

- intervention planning familial (450 euros)

- concert Peace and Lobe (200 euros)

- sorties au Mans (tribunal) avec Mme Hilbert

- sortie LCE du 10/12 au Mans (Tessé, Plantagenêt) (200 euros pour le guide)

- sortie à Falaise (également financée par une vente de chocolats)

- logiciel Storyboard (licence pour un an : 72 euros pour 150 élèves)

- budget manga/ BD

Si les conditions sanitaires le permettent, la date du spectacle du collège est fixée au lundi 20 juin

2022. 

Le  renouvellement  du  bureau  s’opère  comme  suit :  Mmes  Sinou  et  Mme  Cailleteau  restent

trésorière et présidente du FSE. M. Raitière devient secrétaire du FSE. 


